

Medizinische und psychiatrische Fragen

Weiterbildung mit
Dr. Severin Pöchtrager, Dr. Walter Dahlhaus
und Agnes Zehnter

Mittwoch und Donnerstag, 23. – 24. Oktober 2024

8.40 – 12.00 Uhr und 13.30 – 17.20 Uhr

Ziel dieser beiden Weiterbildungstage ist es, wesentliche Gesichtspunkte medizinischer und psychiatrischer Fragen durch das anthroposophische Menschenverständnis zu vertiefen. Am ersten Tag führt Dr. Pöchtrager in die Gesichtspunkte der anthroposophischen Medizin ein, die aus einer anderen Perspektive menschenkundliche wie auch heilpädagogische Phänomene beleuchten. Ebenfalls wird die Wirkungsweise von Heilmitteln aus der anthroposophischen Medizin vorgestellt.. Für den zweiten Tag mit Dr. Dahlhaus rücken weiterführend psychiatrische Themen ins Zentrum der Betrachtung. Hinter vielen Formen von herausforderndem Verhalten von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen stehen oftmals konkrete seelische Erkrankungen. Dr. Dahlhaus wird praxisnah Einblicke in heil- und sozialpädagogische Fragestellungen aus der psychiatrischen Perspektive geben.

An beiden Tagen findet jeweils eine Stunde Sprache / Rhetorik mit Agnes Zehnter statt.

Kosten: Fr. 360.-

Die Anmeldungen werden nach Eingang berücksichtigt und schriftlich bestätigt. Anmeldeunterlagen unter www.hfhs.ch

